

4.—M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin J. B.-A. MARTIN,

Propose: Que le Conseil s'ajourne maintenant à vendredi le 18 du courant à 3 heures p.m., pour continuer l'étude du présent ordre du jour.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin GADBOIS, propose en

Amendement: Que le Conseil s'ajourne maintenant.

Ledit amendement étant mis aux voix, le conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Larivière, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, Fraser, Carter, Lamoureux, Resther—14.

Contre: Giroux, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Mercier, Couture, Laviolette, J. B.-A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Prud'homme, McKenna—20.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Giroux, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Mercier, Couture, Laviolette, J. B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Prud'homme—21.

Contre: L.-A. Lapointe, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Larivière, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, Carter, Lamoureux, McKenna, Resther—14.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Sous-greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE MENSUELLE DU 21 JUIN

ORDRE DU JOUR

1. *Finances et Voirie.*—Pour construire des trottoirs permanents dans certaines rues. (25 Mai.)
2. *Incendies et Eclairage.*—Suggérant qu'une offre soit faite à la Cie. "M. L. H. & P." re éclairage des rues à l'électricité. (25 Mai.)
3. *Minorité de la Commission des Incendies et de l'Eclairage.*—Re contrat pour l'éclairage des rues à l'électricité dans certains quartiers. (25 Mai.)
4. *Incendies et Eclairage.*—Suggérant qu'une offre soit faite à la Cie. "M. L. H. & P." re fourniture du gaz. (25 Mai.)

REGLEMENT

5. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Electric Service Co." de fournir l'électricité. (Lévesque). (16 novembre—imprimé.)

RAPPORTS

6. *Finances et Voirie.*—Pour un crédit de \$90,000 pour acheter un certain terrain. (31 mai.)
7. *Finances.*—Concernant les traitements de certains employés de de Lorimier. (7 juin.)

REGLEMENTS

8. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 fév.—imprimé.) **
9. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 re édifices. (Leclaire.) (2 mars—imprimé.) **
10. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais). (9 mars—imprimé.) *
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates). (23 mars.) **

4.—Ald. GIROUX then moved, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN,

"That the Council do now adjourn until Friday, the 18th inst., at 3 o'clock p. m., to continue the present order of the day.

Moved in amendment by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. GADBOIS,

"That the Council do now adjourn.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Larivière, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, Fraser, Carter, Lamoureux, Resther—14.

Nays: Giroux, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Mercier, Couture, Laviolette, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Prud'homme, McKenna—20.

So it passed in the negative.

The vote being taken on the main motion,

The Council divided:

Yeas: Giroux, M. Martin, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Mercier, Couture, Laviolette, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Prud'homme—21.

Nays: L. A. Lapointe, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Larivière, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, Carter, Lamoureux, McKenna, Resther—14.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 21st OF JUNE

ORDER OF THE DAY.

REPORTS

1. *Finance and Road.*—To lay permanent sidewalks in certain streets. (25th May.)
2. *Fire and Light.*—Suggesting that an offer be made to the M. L. H. & P. Co. re electric lighting of streets. (25th May.)
3. *Minority of Fire and Light.*—Re electric lighting contract for certain Wards. (25th May.)
4. *Fire and Light.*—Suggesting that an offer be made to the M. L. H. & P. Co. re supply of gas. (25th May.)

BY-LAW

5. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Electric Service Co. to supply electricity. (Lévesque.) (16th November—printed.)

REPORTS

6. *Finance and Road.*—For an appropriation of \$90,000 to purchase certain land. (31st May.)
7. *Finance.*—Anent salary of certain employees of de Lorimier. (7th June.)

BY-LAWS

8. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier.) (21st Feb.—printed.) **
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 re buildings. (Leclaire). (2nd March—printed.) **
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais). (9th March—printed.) *
11. 1st, 2nd 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd March.) **